
 

 

COMUNICATO 

 

Nella giornata di ieri si è svolto l’incontro con l’Azienda sulle problematiche della piazza di Firenze. 

L’Azienda ci ha comunicato che ha tutta l’intenzione di ripristinare il servizio mensa come era prima 

della pandemia (cuoco, preparazione dei pasti in loco e riapertura della seconda linea di 

distribuzione) anche se ad oggi non è in grado di fornirci una data certa. 

Per quanto riguarda la convenzione per gli abbonamenti per il trasporto pubblico con Autolinee 

Toscana, il Mobility nel mese di aprile dovrebbe essere in grado di inviare la comunicazione a tutti i 

colleghi per l’eventuale adesione. 

Relativamente alla nuova convenzione con Firenze Parcheggi, per ulteriori posti auto, al momento 

non è stato trovato un accordo a causa dei costi valutati troppo onerosi dall’Azienda. 

Infine ha dato disponibilità ad intervenire presso il Comune, come da nostra richiesta, affinché venga 

ripristinata una maggiore disponibilità di posti per i motorini nelle aree parcheggio esterne. 

Come Sindacato abbiamo sottolineato l’urgenza della riattivazione totale del servizio mensa (anche 

al fine di contenere il rischio di assembramento con il rientro ormai prossimo dei lavoratori) ed 

evidenziato che i locali sono al momento sprovvisti del “fontanello”. 

Abbiamo espresso il nostro disappunto sulla mancata sottoscrizione della convenzione per i posti 

auto, convenzione che finalmente, dopo cinque mesi di attesa, sembrava essere ad un passo dalla 

firma.  

Infine, abbiamo richiesto nuovamente informazioni anche per quanto riguarda il 

“parcheggio dirigenti” e quello dell’ispettorato in via delle Ghiacciaie. 

L’Azienda si è impegnata a tenerci informati sull’evoluzione delle varie problematiche ed a 

proseguire il percorso di confronto appena avviato. 
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